



EL MENSAJE DE HOY

Dios Incomparable. (Det. 4:32-40)

1. Deuteronomio 32 y 40. Obras incomparables que demandan una obediencia incomparable y trae bendiciones incomparables. Comparar se trata de reflexionar y analizar dos objetos o dos personas con las mismas características y al final comprobar que tiene diferentes niveles porque fueron comparadas. El Señor mismo invita a su pueblo a recorrer la historia y comparar, y lo hace con la seguridad de que no encontraremos nada similar o semejante a Él ¿Qué valor tiene ser diferente y no como el resto? y que aparte los que nos rodean lo puedan ver y comprobar. Toda la creación da testimonio de la incomparable que es el Señor, y eso nos llama a seguir ese ejemplo, sobre todo cuando se nos cuestiona nuestra fe, y no con preguntas directas, si no con nuestro comportamiento, con nuestras reacciones. Cuando guardamos los estatutos y mandamientos somos diferentes, cuando no los guardamos somos idénticos al que intento usurpar el trono de Dios, **Ez 28:16**. Guardar lo que Dios da es una muestra de amor, la obediencia siempre va a mostrar amor; tanto por quien nos manda obedecer y por quien se ve bendecido por esa obediencia. Los que nos pudieran comparar verán que los que habitan al abrigo de Dios son incomparables porque pertenecen a un Dios de incomparables bienaventuranzas.

ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA**.



Apaguemos nuestro celular o pongámoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

🔊 **MISIONERO INVITADO.** Hoy en el culto de las 11 am. nos acompaña nuestro hermano misionero Adrián Cortés de Palabra de Vida, compartiendo el mensaje. Sea bienvenido.

🔊 **OBRA, CANTATA Y CENA NAVIDEÑA.** Estamos todos invitados el sábado 16 de diciembre en punto de las 17:00 hrs. a la obra y cantata de nuestra iglesia infantil, coro de niños, adolescentes y jóvenes de nuestra iglesia. AL terminar tendremos nuestra cena navideña.

🔊 **CONCIERTO CORO ELIENAI.** El 24 de diciembre en el culto de las 11:00am el coro de nuestra iglesia presentará la cantata navideña **El Gran Rey, La Promesa esperada**. Los esperamos.

🔊 **CULTO DE NAVIDAD.** El domingo 24 de diciembre tendremos nuestro culto de navidad a las 17:00 hrs. Celebremos juntos.

🔊 **REGISTRO DE GALLOS Y LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO.** A los hermanos que han llegado puntales y también para los que han llevado las lecturas de la biblia en un año, les invitamos a que pasen a la oficina a realizar sus registros.

NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY	18:00 - 19:30	
AUXILIAR DE NIÑAS		
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lu. 11 dic.	Jn 14:15-31 2 Cró21:2-22:12 Sal79
Ma. 12 dic.	Jn 15:1-16:4 2 Cró 23 Sal 80
Mi. 13 dic.	Jn 16:4-33 2 Cró 24 Sal 81
Ju. 14 dic.	Jn17 2 Cró 25 Sal 82
Vi. 15dic.	Jn 18:1-18 2 Crón 26 Sal 83
Sá. 16 dic.	Jn 18:19-27 2 Crón 27-28 Sal 84
Do. 17 dic.	Jn 18:28-19:16 2 Crón 29 Sal 85

DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

IGLESIA BAPTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R.
Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE
132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.
SGAR 13 1019/2003
Cáliz 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.
5556 180565, CdMx.
www.sinaidecoyoacan.org

2. Deuteronomio 33 y 36. La forma en cómo se relaciona es incomparable. Dios no es un ídolo para que la mente humana lo convierta en un amuleto parlante, no es un ídolo para que un corazón desesperado amolde su discurso convenientemente. El Dios verdadero habla para tener una verdadera relación con su pueblo elegido. Sus divinas palabras vienen desde su trono y no de la mente o imaginación del ser humano. Oír la voz divina y no perecer es muestra de la forma incomparable que tiene para relacionarse con sus elegidos. El no perecer al escuchar la voz de Dios comprueba que Él está interesado en conservar la vida. Escuchar su voz es igual a iniciar una relación con Dios, el obedecerle es una respuesta afirmativa de continuar con esa relación, escuchar y obedecer la voz de Dios es sinónimo de vida. La relación de Israel con Dios, y por supuesto la nuestra, está basada en escuchar su voz y obedecerla. Lo incomparable de su voz, se encuentra en lo que dice y en lo que representa que hable; que Él es Dios. Solo el único Dios verdadero habla y lo hace con sabiduría y justicia para mostrar su santidad y su bondad. Hablando en medio del fuego es como se ha relacionado con su pueblo desde el inicio, algo que ningún otro ídolo o dios creado puede hacer, y si lo llegará a hacer, lo haría para desviar y confundir, para llevar a la destrucción. Muchas personas se rehúsan a creer en el Dios verdadero porque no lo ven, pero lo curioso es que tampoco lo quieren escuchar. Fuego y voz son lo que el Señor permite que veamos, y escuchemos para relacionarse con nosotros y lo único

que debemos hacer es escuchar y obedecer, lo que implica creer, confiar y aceptar, es decir, fe. **Gén 15:17; Éx 3:1-5; 13:21; Núm 11:1-3; Mt 11:3; Luc 12:49; Hch 2:3.**

3. Deuteronomio 34 y 37-38. Un amor incomparable. En toda relación verdaderamente sana ambas partes se sienten confiados porque existe un cuidado mutuo, en toda relación realmente especial las acciones dentro de la relación son igualmente especiales, que resultaría imposible no verlas, en toda relación centrada existe un amor profundo la respalda y la sostiene, misericordia, ese amor la duradera; toda relación incomparable demanda presencia continua y constante y esa es la razón que la puede hacer trascendente, ir de generación tras generación, por consiguiente, toda relación establecida por Dios implica generosidad, eso es parte de lo que hace el amor divino incomparable, que siempre da y no espera nada a cambio. La relación de Dios con su pueblo es aún más que incomparable ya que en la mayoría de las ocasiones solo una parte cuida de la otra, solo una parte realiza acciones especiales, solo una parte realmente ama de manera profunda, solo una parte está fielmente presente, y esa parte es Dios, porque eso lo hace Dios, eso es lo que Dios hace. Dar y dar, esa es su eternidad y trascendencia. La herencia divina eternamente otorga. Las herencias no son únicamente materiales, los momentos agradables, las buenas

memorias, las muestras de afecto, son visibles y también hablan. Nos dicen quién está detrás de todas ellas y quien las permite. **1 Jn 4:19.**

4. VV 35 y 39. Es mucho más que solo incomparable. Es incomparable que se haya mostrado a nosotros en la salvación de nuestras almas, es incomparable que perdone nuestros pecados, es incomparable es que ante el rechazo su búsqueda por nosotros se vuelve aún mucho más insistente, es incomparable es que se haya hecho como nosotros, pero no fue como nosotros, más bien, nos enseñó como nosotros deberíamos ser, es incomparable el precio que pago por unos hombres y mujeres sin valor. Así es como sabemos que Dios es Dios y es más que solo incomparable, **Fil 2:6-8.** Ese es el Dios que si es Dios. El Dios que vino encarnado a la tierra y vivió obediente e incomparablemente por amor al que le envió y por amor a los enviados.

Amén.

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán
Pr. Francisco Hernández Rosas. CdMx. Dic 10,23



*Escucha nuestros
devocionales y audiolibros
en Spotify*